

この標茶集落には年に4億円を超える交付金が交付されます。この標茶集落には年に4億円を超える交付金が交付されます。

本町では町内20地域がまとまって一つの集落として町内全域の集落協定を締結しています。

第3期も従来の補助事業と違い、参加者が考え協働しながら、活動内容を決めて取り組んでいくことは第1期、第2期と変わりません。本町では町内20地域がまとめて一つの集落として町内全域の集落協定を締結しています。

その面積に応じた交付金を農業者が持っている防災機能や農業が守っているこうとのことです。

その面積に応じた交付金を農業者が持っている防災機能や農業が守っているこうとのことです。

畜ふん尿の有効利用に係る経費の助成や、健康で優良な育成牛生産を目的として畜舍排水処理施設設置への助成や、から公共牧場の維持管理、コントラクターの利用による効率的な営農システム確立に向け取り組んでいます。

中山間地域等直接支払制度

～魅力ある地域づくりを目指して～

平成22年度に始まった第3期活動も実施4年目を迎え、農業者主導によるさまざまな活動が行われています。

その概要と取り組みを紹介します。

そのうち2分の1以上は参加者による共同取組活動に、残りを個人に交付しています。

集落協定や共同取組活動の結果を各地域の代表者全員で協議し決定します。

平成24年度に行われた共同取組活動内容について紹介します。

平成24年度で協議し決定します。

■効率的で安定的な農業の確立

この制度は、農業の生産条件に不利な農地を耕作する農業者が参加する「集落」に、国・道・町が交付し、農地と農業が持っている防災機能や農業が守っているこうとのことです。

畜ふん尿の有効利用に係る経費の助成や、健康で優良な育成牛生産を目的として畜舍排水処理施設設置への助成や、から公共牧場の維持管理、コントラクターの利用による効率的な営農システム確立に向け取り組んでいます。

■制度の概要

中山間地域等直接支払制度

～魅力ある地域づくりを目指して～

平成22年度に始まった第3期活動も実施4年目を迎え、農業者主導によるさまざまな活動が行われています。

その概要と取り組みを紹介します。

■担い手の確保・人材育成

地域振興・農業振興の基礎となる担い手農業者の確保のため、農業研修に対する支援を行い、人材の育成や地域農業の中核となる農業者の確保に向けて取り組んでいます。

また、酪農ヘルパーの活用を支援することにより、営農意欲の増進につなげていくなど、後継者対策にも取り組んでいます。

また、農村公園の草刈りや清掃などの維持管理、農道や水路の維持管理に対しても助成を行い、農村景観の整備増進や集落内外の住民との交流を促進したり、横浜市立南高校文化祭に参加し、地場産農産物の消費拡大運動を実施するとともに、同校の修学旅行の交流を進めてきました。

牧柵の整備に取り組んだほか、農業用廃プラスチックの適正処理や地域の美化に取り組んでいます。

また、農村公園の草刈りや清掃などの維持管理、農道や水路の維持管理に対しても助成を行い、農村景観の整備増進や集落内外の住民との交流を促進したり、横浜市立南高校文化祭に参加し、地場産農産物の消費拡大運動を実施するとともに、同校の修学旅行の交流を進めてきました。

■生活環境整備による地域づくり

地域の魅力づくりや営農意欲向上のため、地域の拠点施設である地域会館の整備や農場周辺の環境整備について取り組み、継続的な生活環境の整備を進めています。

また、有害鳥獣対策にも力を入れるとともに、家畜の疾病予防対策として「初乳加温器」についても前年に引き続き、導入を進めています。

また、有害鳥獣対策にも力を入れるとともに、家畜の疾

病予防対策として「初乳加温器」についても前年に引き続

り組み、継続的な生活環境の整備を進めています。

また、有害鳥獣対策にも力を入れるとともに、家畜の疾

病予防対策として「初乳加温器」

平成24年度 全日本学校関係緑化コンクール表彰校・学校林活動の部

中茶安別小中学校

特選受賞!

中茶安別小中学校では1931年から児童生徒による学校林活動が行われ、本年度で83年目を向かえます。子どもたちが自然と触れ合うことで学校林活動のほか、環境に興味をもち、自然への好奇心を育てることを目的として、さまざまな活動に取り組んできました。この活動が実を結び、平成24年度全日本学校関係緑化コンクール表彰校、学校林活動の部で特選(農林水産大臣賞・日本放送協会会長賞)の受賞が決定しました。

5月26日には鳥取県で開催する第64回全国植樹祭式典において表彰されています。



春

普段見ない木の年輪を調べたり、水辺を調べて小動物を観察したりと、体験から地域の歴史を学びます。



夏

樹木の種の観察や木登りを通して、自然への好奇心を育みます。猛暑の中、木陰での体験学習は快適で勉強意欲も高まります！



秋

森は動物たちのすむ場所です。巣箱の清掃をして動物たちが生きやすい環境を作るのも一つの環境を考える学習方法です。秋の落ち葉拾いも色とりどりで楽しんで勉強しています。



冬

雪上の動物の足跡を追跡し、動物の観点から自然を感じることで、違った見方が出来る感性を育みます。